

△おじやまします——地域  ネットワーク△

シリーズ 14



毎年楽しいカラオケ大会が行われる高橋神社

今月の一おじやまします——地域情報不
トワークは、春まつ盛り、この季節、
とつてはネコの手も借りたい忙しい季節——
そんな中、春作業のあい間をみて今回は高橋
地区におじやまさせてもらいました。

高橋地区といえば、和納地区でも一番東側
に位置する集落で、巻町の下和納地区、桜林
地区とは町村界が接している地区です。世帯
数は三十一戸とそんなに大きな集落ではありませんが、昔から地区内のまとまりと協調性の良さでは村内屈指の集落としても知られています。

代の人たちもやるようになり、いくつもの旅行グループができてきました」と地区内の楽しい親睦旅行について話す芹沢区長さん。

ところで、ここ高橋地区というと、一見、静かな農村集落という印象がありますが、どっこい地区内行事なども盛んに行われ、躍動感にあふれる地区もあります。

「高橋というところは、戸数も三十一戸と小さい集落というせいもありますが、何かまとまってやろうというときなど、地区中で協力

地区の真中を走りぬける村道

ここ高橋地区はみなさんもご存じのとおり古くから農業を基盤してきた集落ですが、もともと地区内の耕地面積は他地区と比べるところに広くではなく、ほとんどが中規模農家であり、兼業化傾向が早かつた集落でもあります。そんな家庭環境（兼業）が同じといいます。せいもありますが、ここ高橋地区では人と人の付き合いやまとまりなんかはとてもいい地区だといわれています。

その表われの一つというべきグループ旅行。これは地区内の人たちが年齢ごとのグループに分かれ旅行しているもので、もう二十年くらい前から続いている親睦旅行です。

会をやっているんですが、この時なんかは、各家から一人ずつ歌い手をしてもらったりして、どの家も家族総出で応援にやってきます。ですから、神社境内は一晩中、地区の人たちにぎやかな歓声で大騒ぎです。この日ばかりは、ふだん物静かな高橋の人たちも大騒ぎですよ」とうれしそうに話す区長さん。このほかにも、高橋地区では集落ぐるみの元旦マラソンや新年会など楽しい催しもいつもは応援してくれます。本当にこのまどまりとうか協調性については自慢できる一つです。毎年、お盆に野球部が中心となりカラオケ大会をやっているんですが、この時なんかは、

高橋区長
せり さわ いち ろう
芹沢一郎さん
(57歳)

編集後記

すがすがしい季節となりました。この季節、仕事なんかやめて外へ飛び出して行きたいなります。でも、そもそもいかないところがつらいんですね。ところで、広報いわむろでは、皆さんからの情報をお待ちしています。こんな人はどうですか、こんな行事がありますよ、などどんなことでも結構です。どんどんご連絡ください。広報いわむろは皆さんの広報です。ぜひ、見るだけではなくご利用ください。

高橋
三子一久

(人口と世帯)

人 口	168人
男	83人
女	85人
世帯数	31世帯

(平成元年4月1日現在)